

Invitation

à la conférence sur l'importance du dialogue pour la paix sociale

Samedi 28 février 2026

Portes : 15h30 | Conférence : 16h00-17h30
Inscription: jusqu'au 21 février : georg.pace@bluewin.ch



« Construire des ponts plutôt
que des murs »

Présentation par Reto Gmünder

Lieu : Haus pour Bienné, Rue du Contrôle 22, 2503 Bienné
Langue : Français
Après la conférence : Cérémonie du thé touareg



katholisch biel/bienne catholique
römisch-katholische kirchgemeinde biel und umgebung
paroisse catholique romaine de bienne et environs



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Invitation à la conférence sur l'importance du dialogue pour la paix sociale



Nous vivons dans un monde traversé par la confrontation : dans le débat public, sur les réseaux sociaux, au cœur de nos sociétés polarisées. Cette culture du conflit se répercute jusque dans nos engagements collectifs : réunions tendues, projets paralysés par les désaccords, initiatives dont l'énergie se perd en discussions stériles.

Pour celles et ceux qui s'intéressent à la vie en commun, du local au global, le dialogue n'est pas un luxe mais un levier puissant de transformation. Dialoguer, ce n'est ni renoncer à ses convictions ni rechercher un consensus fade, c'est créer les conditions d'une intelligence collective où les différences deviennent des ressources plutôt que des obstacles.

Cette conférence s'adresse à celles et ceux qui veulent dépasser les oppositions : comment construire des collaborations solides malgré les divergences ? Comment transformer les tensions en forces créatives ? Comment dialoguer avec des personnes d'horizons différents sans trahir ce qui nous anime ?

L'intervention mettra en évidence les spécificités du dialogue par rapport au débat, les conditions de son déploiement en contexte difficile et les compétences nécessaires à son exercice. Des approches concrètes seront présentées pour en faire un outil stratégique au service de l'action collective.

Programme :

Ouverture des portes : 15h30

Durée de la conférence : 16h00 à 17h30.

Possibilité de participer à la cérémonie du thé touareg à l'issue de la conférence.

Mot d'introduction :

Georg Pace, pasteur réformé, retr., Dr théol., initiateur et organisateur de l'événement

Présentation :

L'art du dialogue : Construire des ponts plutôt que des murs

Reto Gmünder, consultant indépendant et pasteur, a dirigé Pain pour le prochain et travaillé en Inde et au Cameroun. Il est aujourd'hui pasteur régional et actif dans la coopération internationale et la communication interculturelle.

Organisation :

Public cible : L'événement s'adresse à toute personne intéressée

Langue : Français

Date : Samedi, 28 février 2026

Lieu : Haus pour Bienne, Rue du Contrôle 22, 2503 Bienne. Haus pour Bienne se trouve à dix minutes à pied de la gare de Bienne.

Prière de s'inscrire jusqu'au 21 février par courriel : georg.pace@bluewin.ch

Nous remercions les Églises réformées de Berne-Jura-Soleure et la paroisse catholique romaine de Bienne pour leur soutien à cet événement.



katholisch biel/bienne catholique
römisch-katholische Kirchengemeinde biel und umgebung
paroisse catholique romaine de bienne et environs



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure